

令和4年度 3月号

蕨市中央6-8-25

TEL 442-2672

児童数	(名)
男子	206
女子	173
計	379

明るい子 かしこい子 たくましい子

元気がある 夢がある 楽しい学校 中央小



中央小だより

感謝 ～1年間を終えて～

校長 原田 卓治

4月に着任してから、あっという間の1年間でした。

新型コロナウイルス感染症が一向に収まらず、今年度も様々な行事等に制限をかけることとなってしまい、子供達にも保護者等の皆様にも不自由をおかけいたしました。皆様の温かいご支援とご尽力によりまして、無事に1年間を終えようとしております。本当に感謝の一言です。

まず、4月から子供達が大きく成長したことは、「自分から挨拶すること。」です。特に、3学期の1月中旬以降から、そのようにできる児童が増えてきています。もしかしたら、保護者等の皆様方もお感じになっているかも知れません。

小学校・中学校はもちろん、大人社会の一員になってからも、挨拶は基本中の基本です。よいコミュニケーションは、この挨拶から始まると思います。引き続き、意識して取り組んで欲しいと思っています。

次に、児童の体力向上です。このコロナ禍で県全体の体力が落ちる傾向があります。しかしながら、学校だより12月号でもお知らせしましたが、「体育の授業が楽しいと感じる児童が全体の68%から75%に増えたこと」、「体育の学習で学んだこと(主に教え合い等)を他教科等で生かした児童が全体の72%から79%に増えたこと」、新体力テストで「総合評価5段階中上位3段階に入る児童が全体の85.9%から93.1%に増えたこと」等成果が上がっています。学校からも、ご家庭での体力向上についてお願いをしておりましたが、そういったご支援もあり、体育の授業に楽しさを感じ、自ら進んで体を動かした結果が表れていると考えています。

本校は来年度創立70周年を迎えます。

取り立てて、記念式典のような大掛かりなものを考えてはおりませんが、教育活動の折に触れて、創立70周年であることを子供達が意識できるようにしたり、児童会等を中心に、子供達自身でお祝い事等を考えたり、PTAの皆様のご協力を頂きながら、子供達が喜び、思い出に残る企画を考えたりと、児童・教職員・保護者の皆様とともに創立70周年をお祝いできるように考えて参りたいと思います。

改めまして、1年間の本校教育活動へのご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。